
 

 

 

ATA 

 

REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

DE 27 DE SETEMBRO 2018 

 

Nº 20 /2018 

 

PRESIDENTE: José Manuel Gonçalves.  

VEREADORES PRESENTES: Agostinho Gonçalves Alves da Santa, Eduardo Jorge Ribeiro 

Pinto, Maria do Céu Ribeiro Ramos, Maria José Fernandes Lacerda e Bruno Miguel Botelho 

Gonçalves.  

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Eduardo José de Sousa Cardoso.  

SECRETARIOU: José Daniel Meireles Almeida Lopes, Chefe de Divisão Administrativa e 

Financeira.  

HORA DE ABERTURA: 9.30 horas.  

ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: Aprovada por unanimidade.  

INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE: Antes do início dos trabalhos o Sr. Presidente informou 

verbalmente a Câmara das ações desenvolvidas durante a quinzena.  

Reunimos:  

* Presidente da Junta de Freguesia de Fontelas;  

* Direção do Clube de Voleibol da Régua;  

* Administração das Águas do Norte, S.A.;  

* Vice-presidente do Conselho Diretivo da Agência Portuguesa do Ambiente;  

* Secretária de Estado da Saúde;  

* Provedor da Santa Casa da Misericórdia;  

* Diretor e Coordenadores do Agrupamento de Escolas João de Araújo Correia;  

Estivemos presentes:  

* Apresentação do Estudo Rumo Estratégico para o Setor dos Vinhos do Porto e do Douro, 

promovida pelo Instituto dos Vinhos do Douro e Porto, com a presença do Sr. Ministro da 

Agricultura, Florestas e Desenvolvimento Rural, realizada no Edifício Sede da Fundação Museu 

do Douro;  

* Apresentação da obra “O Perfil de uma Nova Humanidade", da autoria do Padre Zeferino de 

Almeida Barros, realizada no Teatrinho Reguense;  

Participámos:  

* Reunião da Comissão Permanente do Conselho Regional do Norte;  



 

* Reunião do Conselho Executivo da Comunidade Intermunicipal do Douro, realizada no 

Teatrinho Reguense;  

* Reunião do Conselho Diretivo da Associação de Municípios Portugueses do Vinho;  

Organizámos:  

* Debate “A Linha do Douro, um futuro que tarda”; em parceria com a Associação Vale D’Ouro, 

realizada no AUDIR – Auditório Municipal do Peso da Régua;  

 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 

 

173 - TESOURARIA 

Balancete – Período de 13 de setembro a 26 de setembro /2018 – Saldo do dia 26 de setembro 

– Duzentos e dez mil, trezentos e oitenta euros e oitenta e seis cêntimos.  

174 - FARTURAS PINTO 

DE CARLOS E ANTÓNIO PINTO FARTURAS LDª 

DOURO ULTRA TRAIL 

Foi presente um requerimento de Carlos e António Pinto Farturas Ldª, a requerer licença e 

autorização de ocupação de espaço, para a instalação da viatura móvel no parque de 

estacionamento em frente à pastelaria Sirius, de 3 a 7 de outubro, para o evento Ultra Trail.  

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar o requerido.  

 

175 – ABERTURA DO PROCESSO DE PRESCRIÇÃO 

DA SEPULTURA 

Pela DAF foi presente a seguinte informação: 

“ No seguimento da informação datada de 2018.07.13 sobre o assunto acima mencionado, o 

solicitado pela requerente foi indeferido por despacho do Vereador do respetivo pelouro em 

2018.07.16.  

No entanto, constata-se que a sepultura n.º 233-A, cantão n.º 4, está numa primeira análise, 

nitidamente ao abandono.  

Para que o local seja devidamente tratado com a dignidade que aqueles espaços merecem, 

parece-me razoável, que a Câmara Municipal autorize o início do processo de prescrição da 

referida sepultura”.  

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a informação dos serviços, mandando 

proceder em sua conformidade.  

 

176 - INFORMAÇÃO DE ABERTURA DE PROCEDIMENTO- 

“ REGULAMENTO DE SERVIÇOS DE GESTÃO DE 

RESÍDUOS URBANOS”. 

A Câmara deliberou por unanimidade mandar publicitar este projeto para a apresentação de 

contributos, de possíveis interessados, pelo prazo de 10 dias.  

 



 

177 - ELABORAÇÃO DE PROJETO 

- REGULAMENTO DO MERCADO 

A Câmara deliberou por unanimidade submeter este projeto a audiência dos interessados pelo 

prazo de 30 dias.  

 

178 - ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DOS BOMBEIROS 

VOLUNTÁRIOS DO PESO DA RÉGUA 

2º DESFILE DE FANFARRAS 

Foi presente um requerimento da Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários do Peso 

da Régua a solicitar a isenção de taxas para a realização do evento “ 2º Desfile de Fanfarras 

do Peso da Régua”.  

A Câmara deliberou por unanimidade isentar as respetivas taxas.  

 

DIVISÃO DESENVOLVIMENTO SOCIAL E EQUIPAMENTOS 

 

179 - RANCHO FOLCLÓRICO E RECREATIVO 

DE GODIM 

XVII FESTIVAL DE FOLCLORE DAS VINDIMAS 

Foi presente uma informação da DDSE a propor a atribuição de um subsídio de 1 250,00 € ao 

Rancho Folclórico e Recreativo de Godim, para a realização do XVII Festival de Folclore das 

Vindimas no dia 30 de setembro.  

A Câmara deliberou por unanimidade atribuir o subsídio de 1 250,00 €.  

 

180 - CLUBE DE VOLEIBOL DE PESO DA RÉGUA 

ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO 

Pela DDSE foi presente uma informação sobre a atribuição de um subsídio de 1 500,00 €, ao 

Clube de Voleibol de Peso da Régua, ao abrigo do Programa de Apoio ao Associativismo.  

A Câmara deliberou por unanimidade atribuir o subsídio de 1 500,00 €.  

 

DIVISÃO DE PLANEAMENTO, DESENVOLVIMENTO ECONÓMICO E GESTÃO DO 

TERRITÓRIO 

 

181 - ANTÓNIO MARTINS CAPELA 

TOCA – GALAFURA 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

Foi presente um requerimento de António Martins Capela a solicitar parecer favorável à 

constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito na matriz sob o art.º 399-E em 

Galafura.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

“ … CONCLUSÃO:  



 

Tendo em conta o exposto, propõe-se dar parecer favorável à constituição de compropriedade 

do prédio rústico, com a emissão da competente certidão, com a devida correção das 

descrições nas certidões da CRP relativas aos edifícios omissos/clandestinos acompanhada da 

caderneta predial onde constem os correspondentes artigos matriciais.  

Mais se propõe notificar o titular do presente pedido para no prazo de 15 dias apresentar 

esclarecimentos quanto à situação detetada nos termos que tiver por conveniente e em 

cumprimento do RJUE”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

 

182 - CAIXA DE CREDITO AGRÍCOLA MÚTUO 

DE TRÁS-OS-MONTES E ALTO DOURO 

LUGAR DE MOINHOS – SEDIELOS 

PESO DA RÉGUA 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

Foi presente um requerimento da Caixa de Crédito Agrícola Mùtuo a requerer parecer favorável 

à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito no art.º matricial n.º 55-B em 

Sedielos.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

“ Propõe-se parecer favorável à constituição de compropriedade para o prédio rústico 

supradescrito, nos termos do artigo 54º da Lei 64/2003, com emissão da competente certidão”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

O Vereador Bruno Miguel Botelho Gonçalves não participou nesta deliberação.  

 

183 - CAIXA DE CREDITO AGRÍCOLA MÚTUO 

DE TRÁS-OS-MONTES E ALTO DOURO 

LUGAR DE MOINHOS – SEDIELOS 

PESO DA RÉGUA 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

Foi presente um requerimento da Caixa de Crédito Agrícola Mùtuo a requerer parecer favorável 

à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito no art.º matricial n.º 44-B em 

Sedielos.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

“ Propõe-se parecer favorável à constituição de compropriedade para o prédio rústico 

supradescrito, nos termos do artigo 54º da Lei 64/2003, com emissão da competente certidão”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

O Vereador Bruno Miguel Botelho Gonçalves não participou nesta deliberação.  

 

184 - CAIXA DE CREDITO AGRÍCOLA MÚTUO 

DE TRÁS-OS-MONTES E ALTO DOURO 

LUGAR DE MOINHOS – SEDIELOS 



 

PESO DA RÉGUA 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

Foi presente um requerimento da Caixa de Crédito Agrícola Mùtuo a requerer parecer favorável 

à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito no art.º matricial n.º 45-B em 

Sedielos.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

“ Propõe-se parecer favorável à constituição de compropriedade para o prédio rústico 

supradescrito, nos termos do artigo 54º da Lei 64/2003, com emissão da competente certidão”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

O Vereador Bruno Miguel Botelho Gonçalves não participou nesta deliberação.  

 

185 - ANTÓNIO JOSÉ RODRIGUES BOTELHO 

GALAFURA 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

Foi presente um requerimento de António José Rodrigues Botelho a requerer parecer favorável 

à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito na matriz sob o art.º 194-E.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

Todas as deliberações foram aprovadas em minuta.  

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião eram onze horas, da qual se lavrou a 

presente ata que foi por mim subscrita e vai ser devidamente assinada.  

 


